

Intergeo

Zufriedene Aussteller

[04.10.2011] Mit der 17. Intergeo zeigten sich die teilnehmenden Unternehmen, Institutionen und Verbände zufrieden: Über 90 Prozent wollen zur nächsten Auflage nach Hannover kommen.

16.000 Fachbesucher aus 80 Nationen sind zur 17. Auflage der Intergeo (27. bis 29. September 2011) nach Nürnberg gekommen. Der Erstbesucheranteil lag bei 35 Prozent. Auf dem Kongress traten 1.500 Teilnehmer im Rahmen von 140 Vorträgen und Diskussionen zu rund 40 Themen in einen interdisziplinären Dialog. Im Fokus der Intergeo standen in diesem Jahr die Themen Geodaten-Infrastrukturen, Sensoren und 3D Mapping. Wie der Organisator der Fachmesse, Hinte, weiter mitteilt, gaben 92 Prozent der teilnehmenden Unternehmen, Institutionen und Verbände in einer ersten Umfrage an, ihre Messeziele erreicht zu haben. Über 90 Prozent der Aussteller haben ihre Absicht bekundet, sich auch 2012 in Hannover zu beteiligen, wo die Fachmesse für Geodäsie, Geo-Information und Land-Management vom 9. bis 11. Oktober stattfinden wird.

(rt)

<http://www.intergeo.de>

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo 2011, Hinte, Geodaten-Management